



COMME UNE INVITATION AU VOYAGE...



Cette saison, la famille Capezzone ouvre les portes du nouvel Hôtel & Spa **LE K2 CHOGORI**. Idéalement situé à Val d'Isère, cet Hôtel de luxe est élevé au niveau d'excellence de ses aînés **Le K2 Palace** et **Le K2 Altitude**, à Courchevel 1850.

Au cœur du K2 Chogori le restaurant **L'Altiplano 2.0** et son Chef **Riccardo Berto** ancre une cuisine d'inspiration péruvienne dans des assiettes où le végétal le dispute à des plats carnés issus d'élevages responsables ou de pêches raisonnables. Réservez au 04 79 04 20 20

*This season, the Capezzone family opens the doors of **LE K2 CHOGORI**. Ideally located in Val d'Isère, this new luxury hotel offers, just like its sister properties, **Le K2 Palace** and **Le K2 Altitude**, in Courchevel 1850.*

*It also includes the restaurant **Altiplano 2.0**, where Chef **Riccardo Berto** creates a Peruvian-inspired cuisine featuring both vegetal dishes and meat or fish dishes from responsible animal farming and sustainable fishing. Booking 04 79 04 20 20*

